

Date: 28/10/2020

التاريخ : 2020/10/28

To : Boursa Kuwait Company
Dear sir,

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين
تحية طيبة وبعد،،

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning Disclosure of Material Information and the mechanism for disclosing the same and to Chapter 4, Book (10), Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 9/11/2015 .

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

We would like to inform you that Kuwait International Bank has appointed Mr. Mohamed Khadiri, as General Manager of International Banking & Large Corporate Department, following obtaining the official approvals from regulatory bodies, effective from Sunday 01/11/2020 .

نود الإفادة بأن بنك الكويت الدولي قد قام بتعيين السيد/محمد خديري، بمنصب مدير عام الإدارة المصرفية الدولية والشركات الكبرى، وذلك بعد أخذ الموافقات الرسمية من الجهات الرقابية، اعتباراً من يوم الأحد الموافق 2020/11/01.

Please find attached the disclosure form concerning disclosure of material information (Annexure No. 11).

مرفق لكم نموذج الإفصاح (الملحق 11) الخاص بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،



رائد جواد بوخامسين

Raed Jawad Bukhamseen

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2020/10/28	التاريخ
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة
نود الإفادة بأن بنك الكويت الدولي قد قام بتعيين السيد/محمد خديري، بمنصب مدير عام الإدارة المصرفية الدولية والشركات الكبرى، وذلك بعد أخذ الموافقات الرسمية من الجهات الرقابية، اعتباراً من يوم الاحد الموافق 2020/11/01.	المعلومة الجوهرية
لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة